

Jaga Sinergitas Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Komsos Ke Warga

Rony - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 23, 2022 - 16:34



Sertu Saruwah Babinsa Koramil 04/Windusari Melaksanakan Silaturahmi Ke Tokoh Masyarakat di Desa Binaan

MAGELANG, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 04/Windusari Kodim 0705/ Magelang Sertu Saruwah bersama Bhabinkamtibmas Polsek Windusari Aiptu Totok dengan kompak melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan warga Desa Gondangrejo, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (23/08/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan secara bersama ini dilaksanakan untuk membarikan Bantuan atau penanganan yang berhubungan dengan kepentingan masyarakat, sehingga warga yang berada di wilayah binaannya merasa terlindungi.

Pelaksanaan Komsos merupakan tugas rutin yang dilaksanakan Babinsa dan

Bhabinkamtibas untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan. Selain itu juga sebagai sarana mempererat hubungan antara TNI Polri bidan desa dan Masyarakat.

Babinsa Koramil 04/Windusari Sertu Saruwah bersama Bhabinkamtibas saat bersilatuhrami bidan Desa Gondangrejo dan Kadus serta warga, hal ini dilakukan selain silaturahmi juga untuk mendapatkan informasi - informasi yang penting tentang permasalahan yang ada di wilayah

“Sudah semestinya seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar komunikasi dengan warga dapat terjalin dengan baik,” ujar Sertu Saruwah.

Ia juga menyampaikan berbagai informasi yang terjadi dapat terdeteksi secara dini dan cepat tentukan langkah untuk menyelesaikannya.

“Salah satu tujuan komunikasi sosial adalah terbentuknya suatu aktualisasi diri pribadi, stabilitas sosial, tertib sosial, penerusan nilai-nilai lama dan baru di masyarakat sehingga dapat memupuk, membina dan memperluas kesadaran masyarakat,” paparnya.

Nur Huda selaku Kadus mengapresiasi dengan kekompakan Babinsa dan Bhabinkamtibas, karena selama ini selalu melakukan koordinasi dengan Pemerintah Desa, bidan desa dan selalu hadir dalam kegiatan yang dilaksanakan Desa binaannya.

Bhabinkamtibas Aiptu Totok juga menambahkan, "untuk menjaga wilayah yang aman diperlukan sinergi dengan berbagai komponen masyarakat, mengingat keamanan merupakan hal yang mutlak dijaga. “Memang harus kompak antar warga dalam menjaga keamanan di desanya,” pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl